

## Traktandum 10 – Verpflichtungskredit Autodrehleiter (ADL) Feuerwehr Meiringen-Schattenhalb

### Hubretter – Verpflichtungskredit



Hubrettungsfahrzeuge (sog. grosse Rettungsgeräte), wie Autodrehleitern (ADL) werden in erster Linie zur Rettung und Bergung von Personen und Tieren in Notsituationen (Brand- und Elementarereignisse, Unfälle) eingesetzt. Die Feuerwehr Meiringen ist ein Sonderstützpunkt der GVB und damit gesetzlich verpflichtet, im Ernstfall mit einem Hubretter oder einer Autodrehleiter auszurücken. Das Hubrettungsfahrzeug der Feuerwehr Meiringen ist in die Jahre gekommen. Die Kosten für Reparaturen haben sich in den letzten Jahren erhöht. Hinzu kommen Kosten für Ersatzfahrzeuge, welche gemietet werden mussten, um den Verpflichtungen als Sonderstützpunkt nachzukommen. Damit die Rettungen durch den Hubretter mit Autodrehleiter auch in Zukunft sichergestellt werden kann, muss das alte Fahrzeug baldmöglichst ersetzt werden. Der hierfür notwendige Verpflichtungskredit beläuft sich auf 750 000 Franken.